

開 拓

願い：自分や学校、地域の未来、可能性を切り開く学年。

修学旅行が近づいてきました！！

昨日、データではなく、印刷されたしおりを配付しました。

表紙や裏表紙には、実行委員が描いたイラストがあり、とても温かいイメージのしおりになっています。

生徒は、部屋番号を確認したり、2日目の行程表を清書したり、より一層期待が膨らんでいる様子でした。「おやつは、どこで買おうかな〜。」とか、「おやつ **1000 円以内**で、結構たくさん買えるぞ。」などの会話が聞こえてきました。

保護者の中には、地震について心配されている方がいらっしゃるのも無理はないと思います。職員 9 名、添乗員 5 名で、生徒の安全を第一に精一杯サポートしてまいります。

1 日目と 3 日目は、学級ごとの行動で、いつもそばに 3 人以上の大人がいる状態です。迅速な対応が可能です。

2 日目が心配かと思います。生徒は、班ごとに GPS 機能付き携帯電話を持ち、緊急の場合は、最寄りの緊急避難場所も表示されるしくみになっています。添乗員と職員は、バランスよく生徒の見学先に散らばって緊急時に備えています。



保護者の方への情報発信サービス「旅リポ」もあります。同行している添乗員さんが、リアルタイムで様子、出来事を配信します。後日、アクセス方法をお伝えします。「今、こんなことしているのか。」「楽しそうだな。」と、配信される写真と一緒に楽しみください。何かご心配なことがあれば、担任、学年部までお知らせください。



授業参観にお越しいただき、ありがとうございました

先週の金曜日は、授業を参観いただきありがとうございました。生徒も張り切って授業に取り組んでいたようです。ぜひこのような機会がありましたら、また参観をお願いいたします。